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水曜日

10:00 ～ 12:00

議題　1 　新年度の活動方針について

★昨年度はコロナ禍にて要請行動が中止となりましたが、今年度からはワクチン

も出始めています、出来る限りコロナに気をつけながら行動していきます。

★今年度予算は125億です。この2月に補正予算として6億4500万を3月末までに

予算消化との事です。

★今年度の要請行動も80Ｗ告示後外郭工事見直し強化です。

　議題　2 局への新春の挨拶後の報告について

★1月１４日、防衛局に伺い、阿波根課長、許田補佐・宮里補佐に新年の挨拶を

行った。当方からＲ２年度は対象件数も少なくなっている。予算執行状況について

確認した。局から申込件数もあり予算執行の目途はついているとの回答だった。

★防衛局から、家主から約束したサービス工事をやってくれないという苦情が、

何件か来ている。サービスすると言って不正に勧誘している業者がいるので注意

して欲しい。という話があった。当方から協力会に入ってない業者もいる。この様な

内容は承知していないが、協会としては会員に対して適切な営業を行うように指導

を行っている旨、回答しました。

　議題　３ うるま市長選の推薦について

★国の防音事業に協力的な中村マサト氏を当会は全面的に応援します。

その暁には、具体的な内容を中村氏から国へ要請してもらう様に依頼します。

4年前から市長への意思を示し行動していた中村正人氏です。期待しています。

来週には当会3役により推薦状を交付予定です。(理事も数名参加予定)

↑昨日16日、当会役員理事　総勢8名でうるま市みどり町の選挙事務所へ

推薦状交付を行って参りました。　※写真添付

(前日までにアポを取っていましたが残念ながらご本人は急用にて不在でした。)

　議題　４ その他

※工事の中間支払いについて

R2-4建復の工期が約5か月と長期なので、一旦4月末をめどに中間支払いを

局へ依頼いたします。

※宜野湾市長・市議が住宅防音の拡充を求める要請の新聞掲載について

最近、新聞記事に掲載されていますように宜野湾市が頑張っておられます。

うるま市・沖縄市も80Ｗ告示見直しを更にアピールしてもらいたいです。
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